

COMUNICADO DE AJAVA (Asociación de Amig@s de los Jardines Valencianos) SOBRE EL PROYECTO DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA DE CONSTRUIR UN APARCAMIENTO BAJO LAS ALAMEDITAS DE CERVANTES (Calle Guillén de Castro, junto a las Torres de Quart)

El Ayuntamiento de Valencia tiene la intención de construir un aparcamiento bajo el jardín de las Alameditas de Cervantes, junto a las Torres de Quart.

Algunos de los árboles existentes en ese lugar son los plátanos más antiguos de Valencia. Son centenarios en una ciudad que no permite a los árboles bajo mil argumentos alcanzar su edad adulta. Hunden sus raíces en la tierra desde el siglo XIX, cuando fueron plantados tras el derribo de la muralla.

**Exigimos que se les respete. Que se les deje tranquilos. No aceptamos que vengan las máquinas engaña-vecinos con el cuento de transplantarlos a otro lugar. Y los aparcamientos que los construyan en altura que además son más baratos!
Queremos una Valencia verde y peatonal.**

Vecinos, ciudadanos, amigos, compañeros, no permitamos que se destruya el patrimonio verde histórico de esta ciudad una vez más. Impidámoslo como buenamente podamos.

Y tú, Ayuntamiento, recapacita y no cometas disparates. Y sobre todo, dedícate a construir las docenas de jardines que tienes pendientes de ejecución en vez de arrasar los existentes.

**Las Alameditas de Cervantes, que se queden cómo están!
Venid el jueves 18 de diciembre a las 4 de la tarde a abrazar los árboles. Pásalo.**

**AJAVA (Amig@s de los Jardines Valencianos)
Diciembre del 2008**